

Les informations de l'écosystème à retenir ce 4 avril 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article « EnBref » les informations de l'écosystème entrepreneurial et de l'innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

4 avril 2019

AssoConnect lance une version gratuite pour les petites associations

La startup AssoConnect, qui facilite la gestion des structures associatives, lance ce jeudi une version gratuite de sa solution afin de permettre aux petites associations – elles sont 400 000 en France à avoir un budget annuel inférieur à 5 000 euros – d'en bénéficier. Au menu : la possibilité de créer rapidement un site Internet, de profiter d'un outil de comptabilité simplifiée, mais aussi de gérer une base de membres jusqu'à 30 personnes et d'envoyer jusqu'à 500 mails par mois.

Université Paris-Dauphine, Mazars et le Crédit Agricole lancent une chaire fintech

L'université Paris-Dauphine et sa fondation ont annoncé avoir signé, début 2019 et pour une durée de quatre ans, une convention de mécénat avec le groupe international d'audit et conseil Mazars et Crédit Agricole Corporate and Investment Bank afin de contribuer à l'émergence d'un écosystème mêlant recherche, enseignement, valorisation et entrepreneuriat sur le thème de la fintech. D'autres partenaires devraient

prochainement les rejoindre pour atteindre un budget total d'un million d'euros. Portée par Hervé Alexandre, professeur de finance, responsable du master Finance à Paris-Dauphine, la chaire verra notamment la création d'un cours portant sur la finance numérique dans des programmes de master et à travers le financement d'un programme doctoral au sein de l'université Paris-Dauphine. Côté entrepreneurial, la chaire accompagnera également des événements phares de la fintech tels que la Paris Blockchain Week pour mettre en place des concours permettant de guider des projets innovants. Elle s'associera en outre avec l'incubateur Paris-Dauphine pour accompagner des lauréats de masters dans le développement et le financement de leurs projets fintech.

Sciences Po noue un partenariat avec Amazon Web Services (AWS)

Sciences Po Paris a noué un partenariat avec le géant américain du cloud (informatique dématérialisée) Amazon Web Services, permettant à des étudiantes et étudiants en affaires publiques de bénéficier de ressources en formation et en moyens d'AWS, ont annoncé mardi les deux partenaires. AWS fournira aux étudiantes et étudiants de l'incubateur de politiques publiques de Science Po le concours de ses experts, notamment en intelligence artificielle (IA). AWS procurera également un accès gratuit à son cloud pour les projets des étudiantes et étudiants, selon un responsable de Sciences Po.

Maddyness avec AFP.

Bpifrance s'allie à Harmonie Mutuelle pour repérer les pépites de la santé

Bpifrance - via son fonds Patient autonome - et Harmonie Mutuelle s'associent pour identifier et développer les startups les plus

prometteuses dans le monde de la santé connectée, dans l'objectif de faciliter la vie des patientes et patients, mais aussi de diminuer le reste à charge. Lancé en décembre 2017, le fonds Patient autonome s'intéresse aux nouveaux usages à forte valeur médicale qui bouleversent la médecine (le diagnostic, le monitoring de la maladie en temps réel, la prise en charge du patient...).

Article écrit par Geraldine Russell